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質実剛健
「実力と気品をそなえ、たくましくあれ！」

意 欲 の 高 揚 ～ 充 実 し た ２ 学 期 を ～

「煮えるような暑さ」今年の暑さを様々に形容されましたが、もっとも納得したのが先に記した表現でした。

また、今までの「酷暑日」が、「猛暑日」と一般的な言い方として定着したのも今夏ではなかったかと思いま

す。

さて、猛暑から始まった夏季休業、子どもたちは、さまざまな大会やコンクールにおいて、しっかりがんば

ってくれました。そんな大会やコンクールを通して、生徒たちは多くのことを体験し、うれしかったことや、

悔しかったことなど、多くのことを感じたに違いありません。そのことをしっかり自分のものにしてほしいと

思います。

また、生徒たちは、いつもより多くの時間、家庭や地域で生活し、家庭の一員、地域の一員といった自覚も

いっそう高まっていることでしょう。

長かった３９日間にもピリオドを打ち、今日から充実したロングランの秋、２学期の開始です。言うまでも

なく、２学期は学校生活の上でも、人間的な成長の上でも重要な時期です。２学期は都泉祭（文化の部・体育

の部）、ロードレース大会等の学校行事など様々な行事があります。それに向けて、学級の団結力を高めると

ともに、自分自身の努力目標を持ち、一つ一つ着実に積み重ねて、健康で実りの多い学期にして欲しいものです。

学習面では、あわただしかった１学期とちがい、じっくりと落ち着いて日々の授業に集中し、意欲的に、真

剣に取り組むことが学力向上の近道になります。常に前向きな気持ちで、１時間１時間の授業を大切にし、家

庭学習の習慣（泉ヶ丘学習サイクル）をしっかり身に付けましょう。部活動も限られた時間を有効に使い、意

欲を高めて活動すれば技術・技能が向上します。目標達成を目指してがんばりましょう。

学力向上、部活動の技能・技術の向上の基盤になるのが、生活面、心の持ち方です。あいさつ、身だしなみ

等の改善を図り、規則正しい生活を送ることを心がけ、基本的な生活習慣を維持することが大切です。また、

諸活動の中で、いろいろな人とのふれあいがあります。そのふれあいの中で、多くのことを学び、心豊かにし

て欲しいものです。充実した２学期、保護者の皆さんとともに見守っていきましょう。

２ 学 期 決 意 表 明 ！ 西 川 竜 星

ぼくは、バスケットボール部に入っています。８月２１日には、初めての公式試合である１年生大会に

出場して、２試合とも勝ちました。中学生になって、バスケッボール部に入部した頃は、同じ部の４人と

もあまり話しませんでした。４人の名前を呼んだのも１週間後でした。そんな僕が、１年生大会で２勝し

た時は同じ部の４人としっかり仲間になっていました。それだけでなく、僕たちの応援に高校の先輩が来

てくれて、うちわであおいでくれました。僕は、部活で、友だちや先輩とのつながりを作ることができま

した。２学期は、このつながりをもっともっと広げていきたいと思います。

でも、部活をしていると困ったこともあります。それは、家での勉強時間が少なく

なることです。それに、僕は、少ない勉強時間を無駄にしてしまうことがあり、それ

が原因で寝不足になり、次の日の授業に集中できないことが多くありました。これで

は、２学期の授業内容がわからなくなります。だから、２学期は、時間を有効に使っ

て勉強をしっかりしていきたいです。

僕は、人のつながりを広げること、時間を有効に使うことの二つを２学期で頑張っ

ていきたいと思います。



２ 学 期 決 意 表 明 ！ 宮 崎 稜 大

私が、２学期に頑張りたいことは、４つあります。

一つ目は、テストに関してです。中間テストでも、期末テストでも、ケアレスミスを何

個もしていて、点数を落としていました。もう、そんなミスをしてしまわないように、こ

れまで以上に、しっかりと見直しをしていきたいと思います。

二つ目は、文字の丁寧さに関してです。私は、小学校のときから文字が雑だと自分でも思い、また、人

からも言われました。しかし、これからは、一つ一つの文字をしっかりと丁寧に書いていきたいです。そ

して、文字をきれいにすることができるといいと思います。

三つ目は、あいさつに関してです。相手にあいさつをするときに自分では大きく声を出しているつもり

でも、つまってしまい、小さくなってしまうことがありました。緊張しても、しっかり声を出すことがで

きるように、努力したいと思います。

四つ目は、聞くことです。１学期は、人の話をしっかり聞くことができたと思います。このことは、今

後もしっかりと続けていこうと思います。

この４つは、とても基本的なことだと思います。私は、こういう基本的なことから、自分を高めていき

たいと思います。このようなことをしっかりするとしっかりした附属中生なれると思います。私は、基本

的な４つのことを２学期もがんばっていきたいと思います。

附 属 中 生 の 輝

都北中学１年生 第１６回宮日音楽コンクール

バスケットボール大会 Ｂパート優勝！ ３０人本選進出！
西川竜星・飯田倫太郎・海野青藍 榮 福 和 希（本選進出）

森山陵・瀬ノ口敬斗 湯地晃太郎・渋谷周平（予選敗退）

第４２回ユネスコ子どもキャンプ参加 ＷＲＯ ＪＡＰＡＮ

宮崎県代表 吉永 愛里彩 ２０１０ 宮崎大会

○ユネスコの名のもとに日本各地から集ま ～ロボットコンテスト～

った青少年たちが、野外での集団活動を通 Ａチーム： 永野達也

して自然愛護の精神をつちかい、自主自立 永里光司郎・平川亮介

の精神を養うとともに、個性ある個々の存 Ｂチーム：渋谷周平

在を認め合い協力して生活することを目的 新田海斗・新田源斗

とする。

都泉祭への挑戦！ 都泉祭に向けて、合唱の練習に取り組んでいます。歌は「手紙」です。

取り組んでいる様子を反省ノートから抜粋して見ました。

指揮者：吉永 愛里彩 伴奏者：廣田 佳穂

私が点数をつけるとしたら、９０点はいっている。 今回、児玉先生から注意されたことを意識しながら

目指すのは１２０点以上、優勝を目指してがんばろ 練習していきましょう。

う！ ●（全体）５２小節目からの「ｌａｌａｌａ ～ 」

指揮をしているときに、みんな一人一人の顔を見て というところの動き（左右にゆれる＋手拍子）のとこ

います。何人か下を向いている人や口があいていない ろはみんなの動きがずれないように気をつけた方がい

人、全く別の所をみている人がいるので、きちんと指 いと思います。（その方が、まとまって見えますので）

揮を見てください。でもほとんどの人がみていてくれ けれど、動きの方に気を取られないようにしましょう

るので、とても嬉しいです。「人生の～」の所、「おど ね！

る＜歌」なので、気をつけてください。 伴奏していて、すごく気持ちがいいです。




